

Kapolsek Pakisjaya IPDA Nana Atmaja Mengikuti Rapat Minggon Tingkat Kecamatan Pakisjaya Untuk Persiapan Turnamen Sepak Bola

KARAWANG - KARAWANG.INDONESIASATU.ID

Aug 27, 2024 - 15:31



Polres Karawang Polsek Pakisjaya Kapolsek Pakisjaya Polres Karawang Ipda Nana Atmaja bersama Unsut Muspika hadir rapat minggon tingkat kecamatan yang berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Pakisjaya, Karawang, Selasa (27/08/2024).

Kapolres Karawang, AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Pakisjaya, IPDA Nana Atmaja mengatakan bahwa kegiatan minggon merupakan sarana saling berkomunikasi dan dengar pendapat bagi lingkungan Muspika Pakisjaya.

Rapat minggon tersebut dihadiri oleh, Kapolsek Pakisjaya Ipda Nana Atmaja, Camat Pakisjaya Drs H. Syarif Hidayatullah, Kp.,MM. Danposramil Pakisjaya PELTU Ahmad Ibrohim. Sekcam Pakisjaya Mat Pakar SE. Kasi PMD Supandi SE. para Kades dan Sekdes Se-Kecamatan Pakisjaya Kepala UPTD Pertanian Ahmad Solihin, UPTD Puskesmas Pakisjaya yang di wakili Para Bidan. Dengan jumlah yang hadir kurang lebih sekitar 25 orang.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pakisjaya Ipda Nana Atmaja menyampaikan, Unsur Muspika sepakat mengarahkan terkait rencana persiapan Turnamen sepak bola antar kecamatan yang akan di laksanakan pada 28 Agustus 2024.

Lanjut Kapolsek, terkait kesiapan acara turnamen yang di laksanakan oleh karang Taruna tersebut mari kita bersama-sama sukseskan acara ini. Lalu, terkait dalam menjaga keamanan harus menjadi atensi kita semua. Ditekankan kepada kepala desa agar bisa mensosialisasikan kepada masyarakat, agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban terlebih nanti nya kepada para suporter.

“Terkait sinergitas TNI-Polri dan pemerintahan kecamatan (3 Pilar) harus lebih di tingkatkan,” kata Ipda Nana Atmaja.

Kapolsek menandakan, rapat minggon tingkat kecamatan merupakan sarana komunikasi penyampaian program atau kebijakan pemerintah maupun penyampaian permasalahan yang dialami oleh warga Kecamatan Pakisjaya.

“Baik itu di bidang sosial, pembangunan, keamanan dan lainnya,” pungkas Ipda Nana Atmaja.

Kapolres Karawang AKBP EDWARD ZULKARNAIN, SIK. SH. MH.